

Forums pour les joueurs

## À l'aide !!!

Par Maudite Posté le 27/04/2024 à 22h54

Bonjour à tous,

Je prends mon courage à deux mains pour écrire ces quelques lignes. Il est 00:47 et je ne dors pas. En l'espace de 2 jours j'ai perdu plus de 2000 euros, soit mon salaire... je me sens mal... pourtant je n'arrive pas à arrêter de jouer.

Je pense au jeu au réveil, et je joue beaucoup, beaucoup trop.

Comme beaucoup je suis tombée dans le piège des casinos en ligne.

Le point de départ a été des problèmes de santé, bloquée à la maison à souffrir, le jeu a compensé les blessures du corps et de l'esprit pendant un temps.

Mais voilà maintenant il est la cause de mon mal être, et de mon surendettement ... Pire que tout j'ai rendu mon mari joueur...

Comment faire pour arrêter ?

D'avance merci .

Melle Maudite

## 17 réponses

---

SC95 - 29/04/2024 à 08h43

Bonjour Maudite,

Je suis aussi dans le même cas que toi, j'ai perdu 10 000 euros en l'espace de 1 an, j'avais gagné à plusieurs reprises. Mais bien sûr comme tout le monde, c'est le piège, j'ai encore voulu en avoir encore plus et plus que j'ai fini par perdre les 10 000 euros + les gains.

À l'heure où je te parle, ça fait seulement deux jours que j'ai arrêté de jouer et je peux vous dire que je suis tellement au plus bas de mon moral, je culpabilise énormément, j'ai honte, je me sens vraiment conne d'avoir fait tout ça que je suis déterminée comme jamais à arrêter.

Ce déclic je ne l'avais pas eu les autres fois, je pensais toujours que j'allais récupérer. Mais là j'ai fini par accepter que nous pourrions jamais sortir gagnant des jeux de hasard, tout est bien fait pour que le joueur perde, même si on gagne quelque fois, on revient pour remiser nos gains. Il faut vraiment que tu acceptes ta perte, que tu fasses le deuil avec l'argent perdu. Je me dis, à chaque fois que je joue ça retarde mes projets perso encore et encore. Et c'est ce qui s'est passé. J'ai 29 ans oui je suis encore jeune, j'avais espoir de pouvoir acheter un toit l'année prochaine, mais j'ai calqué tout mon épargne dans le casino, oui je ne suis pas endettée, je n'ai pas été jusqu'à ce niveau. Mais je n'ai plus d'argent de côté et je dois recommencer à zéro. Pendant que

tous mes amis ont déjà concrétisé leur projets.

Un conseil, dit toi qu'a chaque fois tu rejoues tu ne pourras qu'augmenter tes dettes, je te le promets que tu ne sortiras jamais gagnante dans ce jeu. Accepte le, essaye d'aller de l'avant, de recoller les morceaux , de réfléchir à comment rembourser tes dettes. C'est dur mais bats toi tous les jours, c'est la seule solution.

Je ne dors plus, je me déteste d'avoir fait ça, mais malheureusement je dois assumer mes conneries, ce qui est fait est fait, je préfère me mettre à l'action pour arriver à réussir mes projets perso que de rejouer et m'enfoncer encore et encore..... Déjà le fait de recommencer à zéro de devoir nettoyer mes comptes bancaires pendant trois ans pour supprimer ces putains traces rouges du casino c'est une leçon et ça m'apprendra à ne plus jamais recommencer. Je commence à compter les jours, de calculer combien de temps il me faut pour réussir à récupérer mes 10 000 euros que j'ai perdu en quelques mois alors que pour les récupérer je dois encore attendre 3 ans.... Le choix est vite fait. Ne joue plus STP. Bon courage

Steeven - 29/04/2024 à 15h54

Bonjour à vous ! Voilà moi également je suis tombé dans ce piège des jeux d'hasard. Tout a commencé avec les paris sportifs en ligne , après je suis tombé sur les jeux de casino en ligne et là tout a basculé dans ma vie . À 29 ans je me suis retrouvé sur endetté par rapport a mes revenus. Ce qui m'a poussé a jouer à ces jeux c'est mes ambitions j'avais pour objectif acheter un toit, une voiture pour pouvoir construire ma vie . Du coup je n'ai pas accepté d'être patient pour la réalisation de ces projets or c'était une erreur grave. J'ai commencé par les investissements dans des petits business J'ai été arnaqué plein de fois . Apres c'était déjà les jeux d'hasard j'ai joué au point où j'ai failli perdre même mon boulot car j'étais responsable d'une caisse au sein de l'entreprise dans laquelle je travaille. Donc en 2023 en février j'avais des épargnes de près de 6000€ mais en juin je me suis retrouvé avec une dette de 4300 € et une menace de Licenciement. J'avais touché le fond j'ai fait une dépression tellement j'étais about de souffle. J'ai perdu certain de mes amis , parce que je leur empruntaient de l'argent que je ne rendais pas à temps j'ai même failli devenir malhonnête car j'avais plus les idées constructives .Bref aujourd'hui je suis en train de surmonter celle j'ai presque fini de rembourser mes dettes et essaies de repartir de l'avant. La seule façon de gagner à ce jeu c'est de ne pas le jouer où même de commencer en vrai c'est idem à la drogue .

Maudite - 29/04/2024 à 22h42

Bonjour à tous merci pour vos messages qui me rassurent, je ne suis pas toute seule dans cette galère!

Tu as tout a fait raison Steven c'est une drogue! J'ai encore passé la journée à jouer au lieu de jouer avec mes enfants... pire mon petit dernier me regarde jouer sur le tel...

Je suis partagée entre l'envie d'arrêter et la peur du manque insoutenable... j'ai déjà vu une psy mais cela ne m'aide pas bcp...

Ce soir j'allais me bloquer mais voilà j'ai réussi à gagner ( ou plutôt à récupérer un peu) et c'est bien la qu'est le vice... si on ne gagnait jamais on aurait pas d'espoir et on arrêterait très vite !

Mais il va bien falloir que je le fasse si je veux m'en sortir!

Je comprends Sc95, tu es encore jeune mais tu as pris la bonne décision au bon moment....il faut du courage pour arrêter !

Nav12 - 02/05/2024 à 10h06

Bonjour a toutes et tous

Comme vous j'ai beaucoup joué avec les répercussions qui sont baisse de moral, insomnies etc.... Inutile de dire à quel point on se sent minables

Désormais j'ai calmé le jeu mais je suis fiché FICP et j'ai besoin de 2000€ pour réparer ma voiture et bien sûr

trouver un crédit n'est pas simple même pour une petite somme!! D'ailleurs si vous avez des conseils je prends!!

En tout cas il faut parler car une addiction comme celle-ci est aussi dangereuse que les autres!!!

Nad

SC95 - 18/05/2024 à 10h04

Bonjour Nav12

Aucune solution. Les banques sont très réticentes avec les jeux de hasard. Prenez justement cette expérience négative pour vous aider à arrêter de jouer. Aujourd'hui c'est votre voiture que vous n'arrivez pas à réparer. Demain ce serait quoi si vous continuez ? Ce sera vos courses que vous n'arrivez plus à faire car pas d'argent. Je suis désolée mais c'est la vérité. Cela fait un mois que j'ai arrêté de jouer et plus jamais je retoucherai aux jeux. C'est fini. C'est trop. Continuer pour s'enfoncer encore et encore pendant que les autres travaillent et épargnent pour concrétiser leur projet.non merci.

Acceptez l'idée d'avoir perdu, essayez d'épargner les mois suivants pour réparer votre voiture.... Si possible de prendre les transports en commun faites le. Si ce n'est pas possible alors essayez d'emprunter de l'argent à votre famille si possible en dernier recours. Mais je vous encourage à régler ce souci de réparation tout seul sans l'aide de personne, car ressentir la difficulté et les conséquences des jeux nous motivent d'arrêter.

ITERNITY - 23/05/2024 à 11h54

Chers tous,

Si la Religion interdit les jeux d'argent, nous savons maintenant tous pourquoi...

La perte d'argent est une chose mais tant qu'il est encore temps de se rattraper, fuyez le jeu qui n'est qu'un rouleau compresseur qui va détruire votre Vie creshendo...

Je vous invite à lire mon témoignage, avec les conséquences du jeu sur ma Vie...

J'ai pris des risques et jusqu'au bout...J'ai finis à la rue...

Force à vous, tout est possible, chaque jour est un nouveau départ...

Steeven - 23/05/2024 à 15h46

ITERNITY quel est votre témoignage de ce jeu .

ITERNITY - 23/05/2024 à 17h08

Bonsoir Steeven et à vous tous

Je vous mets le lien pour mon témoignage...

J'espère qu'il vous ouvrira les yeux et vous permettra de mettre un terme à ce vice qui peut vous faire perdre de l'argent et bien plus encore...

<https://www.joueurs-info-service..../LES-PARIS-SPORTIFS-ONT-RUINE-MA-VIE>

Yass - 26/05/2024 à 03h22

Bonjour à tous,

Je viens de m'inscrire sur le site. Je me suis inscrit sur le fichier national des interdits de jeu. J'ai perdu 29.000 euros en 6 mois !!! Toute mon épargne de 15 k et un crédit de 14 k. Le réveil est brutal, et je vais traîner ces conséquences financières pendant des années. Mais c'est comme ça, j'ai 35 ans et je me dis qu'il vaut mieux me réveiller maintenant que jamais ou dans 10 ans.

Gagner c'est le piège sinon personne n'y croirait et personne ne jouerait. Mais comme m'a dit une fois le buraliste en me donnant mes gains avec le sourire : je m'inquiète pas je sais que ça va revenir dans la caisse. C'est exactement ça. Et après vous perdez les gains, vous êtes frustrés du coup vous remettez la main à la poche. C'est un vrai piège, tu ne peux pas gagner contre le jeu !!! Il faut stopper de suite et c'est ce que j'ai fait aujourd'hui j'ai eu un déclic que je n'avais jamais eu auparavant. Force à nous tous on va s'en sortir

Yass - 26/05/2024 à 03h38

Bonjour à tous,

J'ai perdu 29000 euros en 6 mois dans le jeu, j'étais comme dans une bulle un coma je comprends même pas comment cet argent est parti, je ne me reconnaissais pas. Le déclic je l'ai eu aujourd'hui, mon moteur c'est la religion, je suis croyant et c'est complètement interdit je ne peux pas en vouloir à dieu de pas m'avoir aider dans un truc illicite. C'est le prix à payer... j'ai cramé des années d'épargne c'est très très dur psychologiquement mais j'essaie de relativiser en me disant que l'argent ça part ça vient le plus important est d'arrêter cette drogue dure et je suis déterminé à le faire. Sur le long terme le commun des mortes finit toujours perdant, tu as quelques personnes qui gagnent bien mais c'est rare et ils suivent des mécanismes et une façon de faire pro et cadrée que vous et moi ne suivons pas. La l'autodestruction émotions est juste impossible et on peut que perdre que cette drogue. Arrêtons ça !! Force à nous ;(

ITERNITY - 27/05/2024 à 07h47

Bonjour,

La logique du jeu c'est de te pousser à jour, en te faisant croire que tu peux gagner...

Mais plus tu joues et finalement plus tu perds et le piège est là...

Nous avons tous déjà gagné et si nous nous arrêtons à quelques paris, en retirant tout de suite ses gains, il n'y aurait pas ou peu de perte mais ce vice est tel qu'il te fait sauter cette étape et te pousse encore à jouer, pour finalement tout perdre...

La Religion interdit les jeux et ce n'est pas sans raison... Nous nous sommes brûlés mais nous savons désormais tous que le Diable est derrière tout ça...

Steeven - 27/05/2024 à 20h27

Bonsoir chers amis j'ose espérer que vous portez bien ! Voilà comme vous pouvez le constater nous sommes tous victime de cette mascarade et nous devons mettre en place une association pour éviter que d'autre ne tombe dans ce piège qui est pire qu'une drogue . J'ai lu le témoignage ITERNITY franchement c'est très choquant et en vrai moi-même j'ai fait une dépression et failli me conduire au suicide tellement endetté j'ai même failli perdre mon boulot. Nous devons combattre ce jeu par tous les moyens possible .

ITERNITY - 28/05/2024 à 08h31

Bonjour Steeven,

Ces escrocs se cachent derrière leurs conditions générales...  
D'ailleurs, vous avez dû remarquer qu'ils les modifient très souvent: lorsqu'ils vous demandent de les accepter pour accéder de nouveau au site.  
Ils se protègent judiciairement car ils savent que leurs pratiques nuisent à bien des gens.  
Ils ont sur la conscience la destruction de bien des Vies mais le Destin s'occupera d'eux...  
Il y a des associations mais je n'ai jamais entendu parler de joueurs qui se sont unis pour trainer le bookmaker en justice.  
Les conditions générales soi-disantes, mais quand ils voient un joueur comme Yass perdre et perdre encore, jusqu'à 29K, pourquoi ne pas bloquer son compte en l'alertant?  
Moi je n'ose même pas imaginer combien j'ai perdu et pour ma santé mentale, je ne veux même pas savoir... Je préfère avancer... C'est l'homme qui fait l'argent et non le contraire...

Yass - 28/05/2024 à 10h32

Bonjour les amis,  
Le réveil est brutal et les regrets énormes. La tentation de retenter pour rattraper une partie des pertes et se dire cette fois-ci je rejoue pas les gains est énorme mais comme tu l'as si bien précisé Iterinity si ça marchait ça aurait marché bien avant...

Pour l'instant je tiens bon et je compte ne plus y toucher à vie...  
C'est le diable ces jeux

ITERNITY - 28/05/2024 à 11h30

Force à toi Yass,  
Cette voix, c'est le Diable, le Chetane, le Wass Wass, appellons-le chacun comme nous voulons mais ce n'est que cet esprit malin dont le seul but est de perdre les enfants d'Adam...  
Je parle volontairement d'Adam car nous sommes ses enfants et une image religieuse t'aidera à prendre de la hauteur, notre rôle ici bas n'est pas de se plonger dans ce qu'il y a de pire...

Il y en aura des matins brutaux, des illusions qui te feront peut-être sourire, des envies de tenter mais la voix de la raison qui te rappellera à chaque fois...  
Il y en aura des regrets, des larmes, des soirs terribles à ressasser mais tout cela fait partie du long chemin qui te mènera vers la guérison...

Ne céde surtout pas à la tentation... Rappelle-toi de la pomme dans le jardin d'Eden... Et des conséquences...

Steeven - 12/09/2024 à 19h06

Bonjour chers amis !  
J'ose espérer que vous vous portez vachement bien par ici. Je voulais prendre de vos nouvelles concernant le travail que vous faites pour arrêter ce jeu. Bon pour ma part, je suis à mon 7e mois sans jouer. #Maudite, #SC95, #Nav12, #yass et #Iterinity vous vous en sortez j'espère ? Nous devons nous soutenir car nous avons un adversaire commun.

Yass - 13/09/2024 à 09h02

Hello à tous,

Pour ma part les vacances d'été m'ont permis de couper de tout ça. J'espère profiter de cet élan pour arrêter définitivement le jeu et me refaire une santé financière mais surtout mentale et sociale car le jeu m'a vraiment fait beaucoup de mal...

Courage à tous !